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Intervention Thème 1-Partie Lycée
Sur la partie Lycée , nous avons apprécié le travail de qualité 
qui a été fait en commission. 
3  points  cependant  sur  lequel  nous  voudrions  attirer 
l’attention : 

D’abord,  en  ce  qui  concerne  le  bilan  de  la  réforme,  nous 
souhaiterions  2  précisions-nécessaires  compte  tenu  du 
contexte présent :

-ligne  884  nous  proposons  d’ajouter  après  la  demande 
d’abandon  de  la  semestrialisation  /annualisation  ,  « par 
exemple en ce qui concerne l’AP, les EE… », l’idée étant bien 
d’éviter de laisser la moindre porte entr’ouverte à quiconque 
dans le contexte actuel.

-il  nous  semble  qu’il  y  a  par  ailleurs  une  maladresse 
concernant les modalités du bac en LV : elles ne concernent 
pas uniquement la voie technologique mais toutes les séries . 
Ce passage aurait donc plutôt sa place ligne 909 (au lieu des 
lignes 917-918).

-une  coquille  enfin  concernant  les  certifications :  elles  ne 
sauraient se substituer aux épreuves de bac en LV (et non aux 
seuls oraux).

●Sur  le  tutorat  ,  puisqu’un  amendement  a  été  entretemps 
retenu –et pour ne pas affaiblir le texte initial  du rapporteur, 
nous  proposons  de  dire  que  « le  tutorat   (…)  n’est  ni 
acceptable ni une solution. (Ligne 1124).

●Enfin sur les passerelles , là aussi , compte tenu du contexte 
présent particulier , nous demandons que le texte précise ligne 
1153 « classes-passerelles » et non simplement « passerelles » 
là aussi pour éviter toute velléité de dérèglementation. 


